

Bericht des Bürgermeisters zur Ratssitzung am 15.07.2020

Sehr geehrte Ratskolleginnen und Ratskollegen,
liebe Gäste der heutigen Ratssitzung,

anlässlich dieses Termins möchte ich über einige Dinge, die die Gemeinde betroffen haben bzw. betreffen, kurz berichten.

1. In der letzten Ratssitzung, am 26.02.2020, hat sich der Rat ausführlich mit dem Haushalt 2020 befasst. In der Zwischenzeit liegt die Genehmigung des Haushalts durch den Landkreis Osnabrück vor, ohne irgendwelche Auflagen durch die Kommunalaufsicht. Dies ist durchaus als sehr gut für die gemeindliche Entwicklung zu sehen.
2. Noch im Februar hatten wir den Partnerschaftsaustausch Bippen Viljandi-Vald geplant und in Abstimmung mit der Partnergemeinde vorbereitet. Durch die Corona-Pandemie haben sich die Gemeinden gezwungen gesehen, den Austausch 2020 nicht durchzuführen und auf das Jahr 2021 zu verschieben.

Für 2021 ist mit der Gruppe, die 2020 den Partnerschaftsaustausch mitmachen wollte, der Austausch 2021 zu planen. Die entsprechenden Vorabstimmungen mit der Gemeinde Viljandi-Vald sind bereits erfolgt.

3. Für alle sichtbar entsteht unsere Ballsporthalle neben der Schule und dem Sportplatz. Bisher liegen wir fast im Zeitplan. Durch die Corona-Pandemie bedingt gibt es die ein oder andere Verschiebung. Letztendlich ist davon auszugehen, dass in der zweiten Jahreshälfte nach den Herbstferien, die Halle größtenteils fertiggestellt und bezugsfertig sein wird.
4. Im Baugebiet Bippen Nord-West I sind etliche Grundstücke bereits verkauft und erkennbar beginnt die Bautätigkeit dort.
5. Auch spätestens nach der Sommerpause wird im Rahmen des Breitbandausbaus sichergestellt werden, dass einige Außenbereiche besser mit dem Breitband versorgt sind.

Bericht des Bürgermeisters zur Ratssitzung am 15.07.2020

6. Die Dorferneuerung Bippen-Eggermühlen ist vom Amt für regionale Landesentwicklung genehmigt. Ein Planungsbüro wird die Gemeinden Bippen und Eggermühlen begleiten und dieser Begleitprozess wird bis zum Frühjahr / Sommer 2021 verlaufen.
7. Auch die Wanderhütte am Kreuzberg, die in einem desolaten Zustand war, wird derzeit vom Bauhof hergerichtet. Wer in den nächsten Tagen eine Wanderung über den Kreuzberg macht, kann sich das neue Werk ansehen. Hier hat der Bauhof eine hervorragende Leistung erbracht.
8. Mit dem Fertigstellen der Ballsporthalle wird auch ein Ausbau der Aschenbahn am Sportplatz erfolgen. Auch Barrieren werden wieder errichtet, damit der Fußballbetrieb ohne Störungen laufen kann, aber auch damit die Aschenbahn gesichert bleibt.
9. In der nächsten Woche wird der letzte Ausbau der Flurbereinigungsstraßen erfolgen, dies ist vor allem der Theilweg und der Alte Ziegeleiweg sowie ein Teilabschnitt in Restrup. Insgesamt ist damit der Straßenbau und die Straßenerneuerung abgeschlossen und spätestens im nächsten Jahr dürfte auch die gesamte Flurbereinigung für Bippen mit den jeweiligen Grundstückseinweisungen abgeschlossen sein.

Abschließend möchte ich noch kurz erläutern, dass Corona-bedingt keine Gespräche mit potenziellen Betreibern / Bewerbern für den Bau einer Altenwohnanlage stattfinden konnten, so dass ich hier die Hoffnung habe, dies im zweiten Halbjahr mit entsprechenden Botschaften / Entscheidungen kommunizieren zu können.

Helmut Tolsdorf
Bürgermeister